



一生懸命に勉強をする子ども達

「学力をつけよう!」  
 なんぶつ子夏休み塾じゅく

夏休み中に、いこい荘、プラザ西伯等を会場にして、小中学生のための「学力をつけよう!なんぶつ子夏休み塾」を開催しています。夏休み中も学習時間を確保した規律ある生活をする事、苦手な学習の克服を図ること、そして、地域の大人や学生に子ども達を見守ってもらうことで、子ども達を地域ぐるみで育てていくことをねらいとしています。

参加した子ども達は、多くの地域の大人との交流を楽しみながら、学習に励んでいます。

## 文部科学省指定

### 「コミュニティ・スクール 推進事業」

法勝寺中学校



そうじ指導ボランティアの皆さん

法勝寺中学校は、平成22・23年度の2年間、文部科学省指定のコミュニティ・スクール推進事業を受けています。

この事業を利用して、法勝寺中学校の特色を活かしたコミュニティ・スクールのあり方を研究していく予定です。

## 「元気の出る相談コーナー」を

### ご利用下さい

スクールソーシャルワーカー(子どもの教育相談員)は、保護者の方とともに子どもの成長を見守ったり、保護者の話を聞いて、学校や関係機関、地域との橋渡しをしたりします。

日頃は教育委員会にいますが、今年度より、小中学校や保育園の参観日等で、「元気の出る相談コーナー」を開設しています。日頃の子育てについて、だれかとちよつと話をすることで、ヒントとなったり、元気が出ることもあります。また、子育てに関する本の紹介もしていますので、お気軽にご利用下さい。



「元気の出る相談コーナー」です

## ふれあいチャリティー芸能大会

あの感動をもう一度



子ども達のヒップホップダンス

7月18日(日)、いこい荘で「ふれあいチャリティー芸能大会」が開催されました。オープニングは南部太鼓。熟練の洗いな歌声の演歌や、色鮮やかな踊り子たちが日頃の練習の成果を発表しました。休憩を挟んで子ども達のヒップホップダンスが披露されると会場は大盛り上がり。最後は参加者全員による「南部まいちよこ音頭」の踊りで締めくくられました。この芸能大会は公民館教室生等の発表の場となっており、来場者の皆様から頂いた募金は、町内の小中学校へ寄付します。ありがとうございました。

(募金額：87,124円)